UNOL MAS UNO

EU apoyó el crédito a Videla, porque "hay menos represión"

WASHINGTON, 23 de febrero (UPI). - Antes que el Banco Mundial concediera ayer un crédito por 105 millones de dólares (2 mil 415 millones de pesos) a la Argentina, el Departamento norteamericano de Estado había informado a la embajada argentina que no votaría contra la solicitud del préstamo, por estimar que en aquel país hubo una mejoría en el respeto a los derechos humanos.

Un portavoz de la sede diplomática argentina confirmó a UPI el cambio en la postura norteamericana, la cual ha causado en medios financieros "satisfacción y alivió las tensiones".

Por medio de una enmienda a la ley de ayuda exterior, se hizo obligatorio el voto en contra de Estados Unidos en todos los organismos crediticios internacionales sobre las solicitudes de préstamos de países que presuntamente violan los derechos humanos. Anteriormente, dicha posición sólo tenía validez en el Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Al discutirse ayer la solicitud de préstamo de Argentina por

105 millones de dólares (2,415 millones de pesos) en el seno del Banco Mundial, fue aprobada por consenso con la abstención de Estados Unidos, lo que significó un cambio en su postura, ya que en diciembre votó en el BID contra una solicitud similar.

En medios financieros se dijo que el cambio de actitud es debido a la liberación de unos 400 presos políticos en Argentina a fines del año pasado, y a las listas de desaparecidos recientemente dadas a conocer.

UNO MAS UNO

Piden por la vida de 18 presos políticos argentinos

Señor Director:

Ante la amenaza de fusilamiento a 18 presos políticos argentinos, agradecemos se dé a conocer el siguiente exto, dirigido telegráficamente al Presidente de aquel país.

Al Señor Presidente de la República Argentifica General Jorge Rafael Videla. De nuestra consideración:

Los profesores e investigadores de EL COLEGIO DE MEXICO abajo firmantes, ante el hecho de que 18 presos políticos detenidos en el Penal de Sierra Chica, provincia de Buenos Aires, han sido trasladados a Córdoba el día dos de febrero último a disposición del Comando del Tercer Cuerpo de Ejército, y enterados que sobre ellos pende la amenaza de fusilamiento que se les comunicó el año pasado en la misma Córdoba, solicitan la inmediata intervención de Usted y de la Junta Militar para proteger la vida de todos ellos.

Podemos darle los nombres de 8 personas de este grupo amenazado de fusilamiento: Fermín Ribera, Héctor J. Assadourian, Federico Bazán, Elsa N. de Bazán, E. Schiavoni, C. Montañez, H. Vera y Juan Scherer.

Agradeceremos su respuesta.

FIRMAN:

Teresa Rendón, Ricardo Murra, Carlos Roces, Kirsten Appendini, Nora Lustig, Alain Izze, Antonio Yunez, Raúl de la Peña, Susana Lerner, Francisco Alba, Beatriz Figueroa, José Gómez de León, José B. Morelos, Gustavo Garza, Brígida García, Oscar Montes, Marielle P. de Martínez, Claudio Stern, Francisco Zapata, Ricardo Cinta, Nelson Minello, René Pietri, Orlandina de Oliveira, Jorge Bustamante, Sergio Alcántara, Vania Salles, María Teresa Rodriguez y Salvador Cordero.